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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Não temas os que estão conosco são 
muito mais  númerosos do que os que estão 
com eles” (2Rs 2,16) 

..diga comigo: dai-me Senhor esta fé, 
dai-me Senhor esta fé Bíblica, daí-me Senhor 
esta fé que vem pela tua Palavra, eu quero 
acreditar na tua Palavra e não em fábulas 
humanas, eu creio Senhor mas aumentai a 
minha fé, eu creio Senhor mas aumentai a 
nossa fé. 

Porque eu até fico receoso que falando 
assim, você fique hesitando: “mas será que 
isso é verdade?” Eu posso dizer biblicamente, 
pela Palavra de Deus na Bíblia, meu irmão, 
isso é verdade. 

..Eu creio Senhor mas aumentai a minha 
fé, eu creio em ti Jesus que és o Senhor, só 
tu tens palavras de vida eterna , eu creio 
Senhor na Palavra de Deus, na palavra tua 
Jesus..eu creio na Palavra que esta na 
Bíblia..eu creio Senhor mas aumentai a minha 
fé.

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib 1993 / Pregação: Os anjos combatem a seu favor)

”..Deus formou Israel, como seu povo, o 
salvando da escravidão do Egito. Fez com ele a 
Aliança do Sinai e deu-lhe, por intermedio de Moisés, 
sua Lei, para que o reconhecesse e o servisse como 
o único Deus vivo e verdadeiro, Pai providente e 
Juiz Justo, e para que esperasse o Salvador 
prometido.” (CIC 62)

”Por meio de todas as palavras das Sagradas 
Escrituras, Deus pronuncia uma só Palavra, seu Verbo 
único, no qual se expressa por inteiro..” (CIC 102)

”Na Sagrada Escritura, a Igreja encontra 
incessantemente seu alimento e sua força, pois nela 
não acolhe somente uma palavra humana, mas o que 
ela é realmente: a Palavra de Deus. “Com efeito, nos 
Livros Sagrados, o Pai que está nos céus vem 
carinhosamente ao encontro de seus filhos e com eles 
fala.” (CIC 104)

 

  

(Catecismo da Igreja Católica) 
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

A Palavra de Deus fala sobre todos os aspectos da vida humana. A bíblia fala de tudo que se
possa imaginar. Deus nos fala através de homens que recebendo a inspiração divina, em épocas
diferentes, nos trazem a Palavra de Deus.  Essa Palavra não são palavras apenas de homens, mas
segue um próposito, próposito esse que a Igreja nos ensina, como a revelação de Deus aos homens
em um grande plano de salvação e reconcilhação com Deus. Essa revelação se concluí quando Jesus
Cristo, o próprio Deus e Senhor, vem nos dizer toda a verdade necessária para nossa salvação.

Diz  o Senhor:  “Quando estendeis  as  mãos para  mim, desvio  o meu olhar.  ..de forma  alguma
atenderei, porque vossas mãos estão sujas de sangue. Lavai-vos, limpai-vos, tirai da minha vista as
injustiças que praticais..buscai o que é correto..”(Is 1,15;16;17)

O sofrimento que existe no mundo, a morte, as injustiças, as maldades nunca foi desejo de
Deus. O Senhor de todas as coisas tem muitos filhos e alguns infelizmente deixaram se seduzir pelo
caminho do mal. 

O Deus verdadeiro e único tinha e tem um projeto maravilhoso a nosso respeito. Mas precisa
do nosso consentimento. O Criador de todo o universo, quer que todos se salvem, e cheguem ao
conhecimento da verdade(1 Tm 2,4), e a verdade esta na bíblia. O Senhor nos ama e nos fez livres,
não nos impoe o Reino dos céus, Ele nos propoe. Com o livre arbitrio que recebemos de Deus,
precisamos parar de fazer o mal e aprender a fazer o bem. 

Diz o Senhor: “..Parai de fazer o mal, aprendei a fazer o bem ..depois vinde, podemos
discutir..” (Is 1,16;18)

A Palavra de Deus precisa ser entendida, guardada em nossos corações e testemunhada em
nossas vidas. O remédio precisa colocado nas feridas, os que já estão caminhando na estrada de
Jesus precisam levar ao mundo, as palavras de Cristo. Entender o que esta escrito na bíblia, qual a
mensagem do Senhor e aplica-las nas feridas das almas, nos problemas atuais da humanidade       

(Mt 13,52)- página 10 (Catecismo da Igreja Católica).

“..proclama a Palavra, insiste oportuna ou inoportunamente, convence, repreende, exorta, com toda
paciência e preocupação em ensinar..” (2 Tm 4,2)
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